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 令和 7年 2月 14日 定例教育委員会 会議録 

１ 開催日時及び場所 

   ・令和 7年 2月 14日（金） 14時 35分 ～15時 55分 

   ・県庁 17階 1703会議室 

２ 出 席 者 

  教育長   堀     貴 雄 事務局職員 

  委 員   竹 中 裕 紀 副教育長         富 田   剛 

委 員   村 上 啓 雄 教育次長         中 川 敬 三 

  委 員   市 川 祥 子(Web) 義務教育総括監      青 木 孝 憲 

    委 員      打 江 記 代(Web) 
総合教育センター長兼 
教育研修課長       

    委 員   吉 田 香央里 教育総務課長       野 中 正 史 

 教育総務課教育主管    秋 場   毅 

 教育総務課教育主管    三 島 晃 陽 

 義務教育課長       山 田 高 秀 

 高校教育課長       棚 橋 武 司 

 高校教育課教育主管    高 木   岳 

 特別支援教育課長     服 部 秀 明 

 体育健康課長       浦 野 善 裕 

  学校安全課長       酒 井   猛 

教育管理課長       嶋 崎 敏 幸 

教育財務課長       田 中 由美子 

３ 議事日程等  

報第 1号、報第 2号、報第 3号、報第 4号、議第 1号、議第 2号、議第 3号、議第 4号につい 

て、非公開とすることを決定 

４ 会議録 

令和 7年 1月 22日開催の定例教育委員会の会議録を承認 

５ 審議の概要 

  別添のとおり 

 

 

丸 山 早 苗 
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会     議     録 

発 言 者 発      言      内      容 

 事務局報告（その他） 

 （１）全国レベルの表彰について 

教 育 総 務

課 長 
全国レベルの表彰について報告する。 

初めに【文化部門】について、「第 61回全国児童才能開発コンテスト科学部門」に

おいて、可児市立帷子小学校２年の野村さんが、全国２位にあたる「全国都道府県教

育長協議会会長賞」を受賞された。 

続いて【スポーツ部門】１番は、昨年 12月に各務原市で開催された「第 56回全国

高等学校選抜ホッケー大会女子」において、岐阜各務野高校の皆さんが２位に入賞さ

れた。２番は、昨年 12 月に栃木県で開催された「第 12 回 全日本小中学生スポーツ

射撃選手権大会ビームライフル立射 40発競技中学生男子の部」において、岐阜市立

清流中学校３年の加藤さんが優勝された。３番、４番は、昨年 12 月に三重県で開催

された「第 43回全国高等学校弓道選抜大会」において、中京高校の皆さんが男子団

体で優勝、大垣商業高校の皆さんが女子団体で３位に入賞された。 

続いて【その他】について、１月に可児工業高校で開催された「ジャパンマイコン 

カーラリー２０２５全国大会」において、可児工業高校３年の花田さんが Advanced 

Classで優勝し、文部科学大臣賞を受賞された。同じく可児工業高校３年の服部さん

が Advanced Classで準優勝された。また、「ポスターデザイン」において、岐阜総合

学園高校３年の瀧澤さんが最優秀賞を受賞された。 

その他 意見交換 

村 上 委 員 子宮頸がんワクチンのキャッチアップ接種は、制度が少し変更になり、３月末まで

に１回目を打っていただければ、来年度に跨いで２回目、３回目も無料で接種できる

ことになった。各学校におかれては、対象者がいる場合は、職員、生徒を問わず、積

極的にご推奨いただけるとありがたい。 

教 育 長 ワクチンについては、引き続き、体育健康課で対応していく。 

１月 27 日に、東京で全国都道府県教育委員会連合会があり、村上委員にご参加い

ただいた。その時のことでお伝えいただくことがあればお願いする。 

村 上 委 員 インクルーシブ教育について、各都道府県の取組を交流した。その中で参考になる

ものもたくさんあった。 

私からは、岐阜県のインシデントとして、養護教諭の先生が特別支援学級の児童に

うまく対応できず叩いてしまったという事案もあったので、特別支援学級の担任の経

験だけではなく、何らかの認定資格のような制度を国及び地方で創設していただけた

らという提案をした。岐阜県でも、特別支援の免許の認定講習をやっているが、他県

もやっているとかやっていないとか情報交換になった。 

先進的なところは、かなり多くの学校でインクルーシブ教育を行っているようで

あった。決して岐阜県が遅れているという印象はなく、むしろ平均より進んでいるよ

うに感じた。重要な課題であるので、引き続き皆さんと一緒に考えていきたい。 

教 育 長 村上委員には、第１日目の総会に出席いただき、分科会でも意見交換をしていただ
いた。ありがとうございました。 
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打 江 委 員 今、各高校で課題解決型授業の発表会が行われていて、斐太高校の発表会を参観し

てきた。 

自分の課題や自分の夢、地域の課題に向かって生徒たちが取り組む様子を参観す

ることができた。高山市や飛騨地区の企業の方々がたくさん参観しており、こうやっ

て地域を盛り上げていくことや若い人の声を聞いていくことはとても大事なことだ

と感じた。若い人の力はすごいなと、一生懸命取り組んでいる高校生の皆さんの姿を

見て、とてもうれしく思った。 

教 育 長 ちょうど今、成果発表の時期である。今日も岐南工業高校が新聞で大きく報道され

た。専門科の学校でも、それぞれの課題研究の成果を発表する時期であるので、報道

を通じてでもよいので、ぜひ、ご覧いただきたい。 

 報第１号 教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

教育に関する事務に係る議案に対する意見について諮り、承認された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

報第２号 教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

教育に関する事務に係る議案に対する意見について諮り、承認された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

報第３号 職員の表彰について 

職員の表彰について諮り、承認された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

報第４号 職員の表彰について 

職員の表彰について諮り、承認された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

議第１号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度３月補正）に対する意見について 

教育に関する事務に係る予算（令和６年度３月補正）に対する意見について諮り、可決された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

議第２号 教育に関する事務に係る予算（令和７年度当初予算）に対する意見について 

教育に関する事務に係る予算（令和７年度当初予算）に対する意見について諮り、可決された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

 議第３号 令和７年度使用県立特別支援学校の教科書採択について 

令和７年度使用県立特別支援学校の教科書採択について諮り、可決された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

 議第４号 教職員の懲戒処分について 

教職員の懲戒処分について諮り、可決された。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 
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閉会 

15時 55分、閉会を宣言する。 


